La Jornada Sección: Capital 2024-08-03 02:40:01

 $83 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 26

1/1

Anuncia Brugada secretaría de atención ciudadana

ELBA MÓNICA BRAVO

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, anunció la creación de la secretaría de atención ciudadana en su administración, porque será prioridad en la urbe "resolver al pueblo sus problemas", y anunció que el próximo 19 de agosto presentará a los integrantes del gabinete.

En su segundo día de gira de agradecimiento que realizó por las alcaldías Cuajimalpa y Magdalena Contreras, tras resultar ga-

nadora en la elección del pasado 2 de junio, enumeró que se trata de la tercera secretaría que creará y que formará parte del próximo gobierno.

Señaló que si el Congreso avala la propuesta, el Instituto de Vivienda se convertirá en secretaría, así como el Sistema de Aguas de la Ciudad de México, que se transformará en la secretaría del derecho humano al agua y gestión sustentable.

Dijo que se instalarán oficinas del gobierno en las alcaldías, al refrendar que la entrega de los apo-

yos sociales iniciarán a partir de noviembre, entre los que destacó la entrega de apoyo a transporte para universitarios; para adultos de 57 a 60 años; para hombres de 60 a 64 años –porque las mujeres recibirán el recurso del gobierno federal–; para los menores de cero a tres años y la entrega de vales mercomuna o del bienestar.

En ambas alcaldías reiteró que la prioridad será atender la problemática del agua y la seguridad, además de la movilidad, por lo que señaló que se construirá el Cablebús y la línea 8 del Metrobús en Magdalena Contreras, donde volverán a gobernar, lo que será el inicio de un gobierno democrático luego de que la coalición Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista ganaron las pasadas elecciones.

